



Wahlaufruf für ein starkes und demokratisches Europa

Am 9. Juni finden die Wahlen zum Europaparlament statt. Diese Europawahl wird eine Richtungswahl, denn sie wird ausweisen wie stark die Kräfte sind, die unsere freiheitlich-demokratischen Staaten infrage stellen.

Und sagen wir es klar und deutlich zu Beginn: Europa ist gut für Südwestfalen! Unsere Heimatregion profitiert wie keine zweite von offenen Grenzen und einem Europa, welches seit über 75 Jahren für Frieden und Sicherheit steht.

Die Demonstrationen aus der Mitte unserer Gesellschaft in den letzten Monaten gegen Rechtsextremismus und für eine demokratische Gesellschaft haben aber gezeigt, dass die Mehrheit unserer Bevölkerung es sich nicht bieten lässt, dass unsere freiheitliche Demokratie mit Falschinformationen, mit Hass und Hetze angegriffen wird. Wir, die Parteien der demokratischen Mitte in Südwestfalen und zahlreiche gesellschaftliche Gruppen, haben uns deshalb entschieden, einen gemeinsamen Wahlaufruf zu starten, um möglichst viele Bürgerinnen und Bürger zu ermuntern, am 9. Juni ihre Stimme abzugeben.

Die demokratischen Parteien haben unterschiedliche Vorstellungen darüber, wie sich die Europäische Union in Zukunft entwickeln soll. Die Bürgerinnen und Bürger haben im Juni die Wahl auch darüber, in welche Richtung sich Europa weiterentwickelt und welche der demokratischen Parteien ihre Vorstellungen besonders stark umsetzen kann. Aber uns eint gemeinsam die Überzeugung, dass die Würde des Menschen unantastbar ist. Uns eint die Überzeugung, eine Zerstörung der Europäischen Union wäre eine Katastrophe, gerade für die Menschen in unserer Heimatregion Südwestfalen. Im Kreis Soest, im Märkischen Kreis, im Kreis Olpe, im Hochsauerlandkreis und in Siegen- Wittgenstein.

Wir begrüßen dabei ausdrücklich die klaren Stellungnahmen von Gewerkschaften, Arbeitgebern, Kirchen und vielen gesellschaftlichen Gruppen aus der aktiven Zivilgesellschaft zu dieser Frage.

Die Europäische Union ist eine historisch einmalige Errungenschaft, die uns jahrzehntelang Frieden beschert hat und ist die Voraussetzung, dass auch zukünftige Generationen die Freiheit haben, ihre Zukunft selbst zu gestalten. Die Extremisten wollen Europa zerstören. Wir wollen Europa verteidigen, verbessern und stärken.

Lasst uns stolz auf unser Europa sein und diesen Stolz in der Abgabe unserer Stimme am 9. Juni bestätigen. Für ein starkes demokratisches Europa. Wirtschaftlich erfolgreich, sozial gerecht und die nachfolgenden Generationen klar im Blick.

*Für Demokratie
gegen Rassismus*

**Freie
Demokraten**
FDP



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



CDU
BEZIRKSVERBAND SÜDWESTFALEN

*9. Juni
Europawahl!*

Wir unterstützen den gemeinsamen Wahlaufruf



Region Südwestfalen



IG Metall Olsberg
IG Metall Arnsberg
IG Metall Märkischer Kreis
IG Metall Hamm-Lippstadt
IG Metall Siegen
IG Metall Olpe



Bezirk Westfalen



**Briloner Bündnis für
Demokratie und Freiheit**